

UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUANA DE ARCO LA SALLE
CONTRATO DE SERVICIOS EDUCATIVOS
AÑO LECTIVO
2020-2021

CLÁUSULA PRIMERA: COMPARECIENTES. - Comparecen a la celebración del presente contrato, por una parte, la UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUANA DE ARCO LA SALLE, que en adelante se denominará "La Contratada", representado por el Hno. Mgs. Yamil Paniagua Rodríguez, en su calidad de rector de la Institución; y, por otra parte, el señor(a) MARTINEZ LITANO JULICSA MILAGROS de nacionalidad ECUATORIANA, titular de cédula de ciudadanía o pasaporte N°1105795692, con dirección domiciliaria en SUCRE Y BERNARDO VALDIVIEZO, número de teléfono 072688303, dirección electrónica (correo) JULICSAMARTINEZ_21@HOTMAIL.COM, en calidad de representante legal del estudiante CALOPINO MARTINEZ JUAN ALBERTO del DECIMO AÑO a quien en adelante se le denominará EL REPRESENTANTE LEGAL.

CLÁUSULA SEGUNDA: ANTECEDENTES. - "La Contratada" es una Institución de Derecho Privado, con finalidad social y de servicio educativo, sin fines de lucro, se organiza bajo los lineamientos doctrinarios de la Iglesia Católica, de sus Autoridades Legítimas en el Ecuador. Es filial de la FEDEC de Loja y CONFEDEC, Confederación Ecuatoriana de Establecimientos de Educación Católica, está autorizada por el Ministerio de Educación. Es de propiedad y regencia del Consejo Gubernativo de los Establecimientos de Educación y Enseñanza y de los Bienes de los Hermanos de las Escuelas Cristianas en la República del Ecuador con Estatutos y Reglamentos debida y legalmente aprobados por el Ministerio de Gobierno y Cultos.

La oferta educativa innovadora y de calidad que brinda a la sociedad ecuatoriana por más de 98 años, abarca los niveles Inicial 2, Educación General Básica, Bachillerato General Unificado, según establece la Ley Orgánica de Educación Intercultural – LOEI y su Reglamento, con sujeción a los planes, programas, disposiciones, resoluciones y acuerdos emitidos por el Ministerio de Educación, en concordancia con la normas estatutarias y reglamentarias del Instituto de los Hermanos de las Escuelas Cristianas en el Ecuador y las específicas del Plantel ya señaladas. Su actividad se rige por los principios constitucionales y la normativa vigente en la República del Ecuador.

El REPRESENTANTE legal, consciente de su responsabilidad de participar en el proceso educativo de su representado/a, ha escogido libremente el modelo educativo que ofrece la INSTITUCIÓN EDUCATIVA PARTICULAR por considerarlo adecuado para el desarrollo integral de su representado y con el objeto de asegurar para él (ella), el pleno ejercicio de sus derechos y una educación acorde con sus principios, creencias y modelo pedagógico.

Cuenta con su Proyecto Educativo Institucional, Proyecto de Innovación Curricular, Proyecto

Pastoral, Código de Convivencia, Reglamento Interno, y demás instrumentos reglamentarios que regulan sus actividades generales y específicas. El REPRESENTANTE LEGAL ha leído y comprendido el alcance de las disposiciones que constan en los documentos mencionados y, de manera libre, voluntaria y responsable, se compromete a respetarlos y a hacerlos cumplir pues sus contenidos están conformes con sus creencias, principios y cultura. Así mismo comprende las consecuencias de su inobservancia y acepta su obligación de ser corresponsable en el proceso educativo de su representado.

CLÁUSULA TERCERA: OBJETO. - Con los antecedentes expuestos EL REPRESENTANTE LEGAL contrata los servicios educativos que ofrece la INSTITUCIÓN EDUCATIVA PARTICULAR para su representado/a, y lo matricula en el plantel educativo en el año lectivo 2020 - 2021.

El presente contrato es un servicio privado de naturaleza civil conforme al Art. 2022 del Código Civil Ecuatoriano.

CLÁUSULA CUARTA: ALCANCE DE LOS SERVICIOS. - Los servicios que prestará "La Contratada" comprenden tanto servicios educativos básicos como servicios educativos complementario, estos últimos tienen el carácter de voluntarios.

Los servicios complementarios que sirva la institución no están cubiertos con los costos de matrículas y pensiones. Por lo que son servicios adicionales al educativo, la Institución Educativa no son receptores finales de los valores, sino que actúa como agente de cobro.

Los servicios educativos básicos son aquellos con los cuales la Institución cumple el programa curricular establecido por el Ministerio de Educación en el año lectivo, de acuerdo con el calendario de actividades.

CLÁUSULA QUINTA: VALOR Y FORMA DE PAGO. - El REPRESENTANTE LEGAL se compromete a pagar en dólares de los Estados Unidos de Norte América a la INSTITUCIÓN EDUCATIVA el valor de los rubros correspondientes a matrícula y pensión que consten en la resolución emitida por la Junta Distrital Reguladora de Pensiones y Matrículas para el año lectivo 2020 - 2021. Para cubrir el costo de la colegiatura anual, el Representante Legal cancela la matrícula anual, y se compromete a cancelar el valor total prorrateadas en diez cuotas iguales: Inicial \$8.80; de Primero a Décimo de Básica \$8.80; y de Primero a Tercero de Bachillerato \$8.80; materializadas en órdenes de pago que serán emitidas en cada uno de los meses comprendidos entre mayo 2020 y febrero 2021.

El valor de la matrícula ordinaria será para Inicial \$5.50; de Primero a Décimo de Básica \$5.50; y de Primero a Tercero de Bachillerato \$5.50.

Las órdenes de Pago incluirán en rubro pensión, y según el caso, los valores de libre contratación.

CLÁUSULA SEXTA: OBLIGACIONES DEL REPRESENTANTE LEGAL. - El Representante Legal del estudiante se obliga a: 1. Cancelar los valores por concepto de matrícula; 2. Cumplir y hacer cumplir fielmente a su representado la normativa educativa, Código de Convivencia y procedimientos de la Institución Educativa; 3. Cumplir a cabalidad y de manera eficaz los acuerdos y obligaciones a los que se comprometa y que consten en las actas de acuerdos y compromisos, realizados con los procesos de Mediación Escolar, solución pacífica del conflicto, resoluciones por procedimientos disciplinarios 330, 351 del Reglamento a la Ley Orgánica de Educación Intercultural; 4. Participar activamente en el proceso educativo de su representado, incluyendo la obligación de mantener un contacto permanente con los directivos y profesores del plantel, en forma directa y a través de las plataformas virtuales; 5. Asistir a las convocatorias que realice el plantel para hablar del proceso educativo y la evolución del aprendizaje de su representado; 6. Proporcionar en el hogar del estudiante un ambiente familiar de calidez, seguridad, apoyo y supervisión a los procesos de enseñanza- aprendizaje de la institución educativa, para asegurar el crecimiento, maduración y formación integral de su representado; 7. Garantizar que sus representados asistan regularmente y puntualmente al establecimiento educativo, en caso no cumplir con este literal, aceptará las acciones educativas disciplinarias que se impongan; 8. Apoyar y hacer seguimiento al aprendizaje de sus representados, así como cumplir con los requerimientos especiales que se solicitan en los compromisos académicos y disciplinarios firmados en común acuerdo con las autoridades educativas; 9. Participar de manera pro activa y positiva en las actividades extracurriculares que organice la Institución Educativa como una estrategia que complementa el desarrollo emocional, físico, socio afectivo y espiritual de sus representados; 10. Pagar puntualmente, en los términos establecidos en este contrato, los costos de la educación y de los servicios complementarios que contrate voluntariamente; 11. Responder civilmente por eventuales daños causados a las instalaciones e implementos educativos, por parte de sus representados. De acuerdo a los Artículos 145, numeral 3, y 330, numeral 3 del Reglamento a la LOEI, el estudiante está obligado a asumir la responsabilidad por el daño de cualquier bien, ocasionado por él y pagar el costo de su reparación o reposición; 12. Informar a la Institución Educativa, en el menor tiempo posible, cualquier situación que interfiera en el cumplimiento del presente contrato o cualquier cambio en la información consignada en las cláusulas primera y novena; 13. Acceder a todos los medios que la institución ponga a su disposición para informarse sobre las diferentes resoluciones y comunicados que se emitan durante todo el año lectivo; 14. Controlar que sus representados no traigan a la institución sustancias u objetos prohibidos que no tengan relación con la actividad educativa. En caso de hacerlo, aceptará las acciones educativas disciplinarias que se impongan y a su vez libera de responsabilidad a la institución educativa en caso de pérdida, hurto o robo; 15. Controlar que sus representados al salir de sus casas, hacia la institución se encuentren aseados y bien uniformados, con sus implementos de estudio, tareas o trabajos, en caso no cumplir con este literal, aceptará las acciones educativas disciplinarias que se impongan; 16. Aceptar la distribución de profesores, materias y horarios de conformidad a la oferta educativa de la institución, así como la asignación o cambio de paralelo que se le asigne por circunstancia formativas, académicas o disciplinarias, sin que exista derecho a reclamo alguna por dicha medida; 17. Cumplir con lo dispuesto en el presente.

CLÁUSULA SÉPTIMA: OBLIGACIONES DE LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA. - El Plantel se obliga: 1. Cumplir y a hacer cumplir los derechos de los niños, niñas y adolescentes; 2. Respetar y hacer cumplir los principios y normas proclamados en el Código de Convivencia; 3. Educar al niño, niña o adolescente de acuerdo a los principios, valores y normas establecidos en el Código de Convivencia, el Proyecto Educativo Institucional y los Reglamentos del plantel, en un ambiente de calidad y calidez, afectividad y seguridad; 4. Ofrecer servicios educativos eficientes que garanticen el desarrollo holístico del educando; 5. Proveer a los estudiantes de aulas, espacios de recreación, equipos e instalaciones necesarios para que los procesos educativos sean eficaces y adecuados; 6. Proveer al estudiante de un cuerpo docente y administrativo capacitado y responsable, comprometido en asumir como propios los valores y principios de la institución educativa para así lograr una educación de calidad; 7. Realizar la correspondiente planificación de programas y actividades educativas y comunicarlas oportunamente a través de los diferentes medios de comunicación de la Institución Educativa; 8. Determinar el cronograma anual de actividades internas y externas, con sus horarios, fechas de clases, celebraciones de eventos y pruebas; 9. Evaluar periódicamente el progreso del estudiante para impulsar su aprendizaje.

CLÁUSULA OCTAVA: DECLARACIÓN. - El REPRESENTANTE LEGAL reconoce que, de no estar al día en el pago de sus obligaciones contractuales, constituyen una obligación de tipo civil, exigible inmediatamente transcurrido el plazo que tiene para cancelarla. Para garantizar el cumplimiento de los términos y condiciones de pago del servicio educativo contratado, el REPRESENTANTE LEGAL reconoce que debe y promete que pagará a la orden y a favor de la UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUANA DE ARCO LA SALLE, en forma incondicional, en sus oficinas ubicadas en Velasco Ibarra y Avenida Loja, Barrio Centra y conforme lo determine la INSTITUCIÓN EDUCATIVA, por el valor de las 10 cuotas de pensiones prorrateadas por el servicio educativo privado del año lectivo 2020-2021, reconociendo a esta obligación, el valor de Pagaré a la orden de la Institución Educativa, el mismo que se entiende suscrito y aceptado en el lugar y fecha en que se firma este contrato, que contiene este título de crédito con una obligación líquida, exigible sea en juicio ejecutivo o monitorio ante uno de los jueces de lo civil del cantón Calvas según escoja la Institución Educativa. Si el representante legal del estudiante incurriera en mora en sus obligaciones contractuales, la institución educativa, seguirá prestando el servicio educativo de conformidad a lo prescrito en la Ley Orgánica de Educación Intercultural; pero se reserva el derecho de iniciar las acciones legales y administrativas en contra del representante legal. Además, pagará las comisiones y todos los gastos judiciales, extrajudiciales y honorarios profesionales que ocasione el cobro, bastando para determinar el monto de tales gastos, la sola aseveración del acreedor.

CLÁUSULA NOVENA: DURACIÓN. - El presente convenio tiene una duración de un año lectivo, el cual, podrá ser renovado siempre que exista la voluntad manifiesta de las partes, dentro de los plazos que para el efecto indique la Unidad Educativa.

Bajo ningún concepto se dará la renovación automática del presente instrumento contractual.

CLÁUSULA DÉCIMA: DE LA MORA DEL REPRESENTANTE LEGAL DEL ESTUDIANTE. - La mora del primer mes será considerado como un atraso. Si no paga el segundo mes, el representante legal será requerido para el pago de lo adeudado como contraprestación del servicio educativo y si persiste en la falta de pago, cumplido el tercer mes de mora, ante la imposibilidad de cumplir con su compromiso en el pago de la pensión como contraprestación del servicio educativo, para evitar problemas familiares, psicológicos, de estrés, o conflictividad con el sistema, el (la) representante legal se obliga a cambiarlo a una institución fiscal gratuita o a otra institución particular acorde sus posibilidades, para lo cual deberá solicitar el pase a otra institución educativa, o solicitar en forma directa la documentación del estudiante. Sin perjuicio de las acciones legales que se tomen para el cobro de las pensiones adeudadas. Si el representante legal, no cumple con cambiar de institución educativa al estudiante, para evitarle problemas psicológicos, al tener que asistir a la Institución a sabiendas que su representante legal no ha cumplido su compromiso contractual, lo que podría acarrear trastornos en su comportamiento y que afectaría su proceso formativo, sobre todo en su rendimiento y comportamiento, la institución recurrirá a las instancias jurídicas respectivas en aras de ejercer de forma efectiva la presente cláusula, sin que este hecho constituya violación al derecho a la educación del menor. En caso de falta de pago o mora en las pensiones u obligaciones para con la Institución, no se podrá otorgar o renovar matrícula al estudiante para el próximo año lectivo, por lo que, el representante legal lo matriculará en otra institución, para que no se conculque o vulnere el derecho a la educación a su representado. Así mismo, "la institución" podrá iniciar en caso de mora de "el (la) representante legal" las acciones contempladas en el Código Orgánico General de Procesos, por lo que "el (la) representante legal", se obliga para con la institución desde el momento de la interposición de la demanda o de la notificación de la deuda por parte de los abogados externos al pago de los rubros vencidos, así como de las costas procesales y honorarios del profesional contratado.

CLÁUSULA DÉCIMA PRIMERA: RETIRO DEL ESTUDIANTE O SUSPENSIÓN DE SERVICIOS DE LIBRE CONTRATACIÓN. - El Representante Legal acepta, expresamente, que, si su representado/a decidiera retirarse de la Unidad Educativa, no podrá reclamar la devolución del valor de la matrícula, ni los valores que cubra el costo de los servicios facturados hasta la fecha de la notificación escrita, mediante la cual el Representante Legal manifieste su voluntad de retirar al estudiante. EL REPRESENTANTE LEGAL declara que en caso de no haber cancelado todos los valores con la INSTITUCIÓN EDUCATIVA concernientes a los rubros estipulados en la cláusula quinta de este contrato, hasta finalizar el año lectivo 2020 -2021, deberá hacer uso de la asignación de cupo en otro establecimiento educativo que realice el Distrito Educativo en el que esté ubicado su domicilio, para el año lectivo 2021-2022.

CLÁUSULA DÉCIMA SEGUNDA: RENOVACIÓN DEL CONTRATO. - 1. Para la renovación del presente contrato, el representante legal deberá solicitarlo en forma expresa, por escrito; 2. La renovación procederá cuando el REPRESENTANTE LEGAL demuestre que ha cumplido a

cabalidad con este contrato, especialmente en cuanto al respeto al Código de Convivencia, acuerdos consignados en actas de compromiso, los Reglamentos internos, el pago de la matrícula y de la pensión y que reitere libremente su aceptación a la modalidad del proyecto educativo de la Institución Educativa para el siguiente período lectivo; 3. Si el Representante Legal no cumpliera con lo estipulado en este contrato, el colegio tendrá la libertad de no renovarlo, ni de aceptar la matrícula de quien, a cuyo nombre actúa EL REPRESENTANTE LEGAL.

CLÁUSULA DÉCIMA TERCERA: TERMINACIÓN DEL CONTRATO. - El presente contrato concluirá por las siguientes causas: 1. Por el vencimiento del plazo, caso en el cual, culminará de pleno derecho, en la forma prevista en la cláusula décima segunda de este documento; 2. Por voluntad o acuerdo de ambas partes; 3. Por fallecimiento del REPRESENTANTE LEGAL del estudiante, a menos que otra persona con derecho suficiente asuma la representación del educando. En lo relativo al pago de pensiones, se estará a lo establecido en el Art. 135 de la LOEI; 4. Por suspensión de actividades de la institución educativa por más de sesenta días o por cierre definitivo; 5. Por voluntad del REPRESENTANTE LEGAL. - Si una vez matriculado el estudiante sus progenitores o representante legal deciden retirarlo de plantel, deberán comunicar por escrito de inmediato a los directivos de la institución. No se podrá solicitar el reembolso de la matrícula ni de las pensiones que hayan sido devengadas. El Representante Legal se compromete a cancelar los valores correspondientes a los servicios educativos y complementarios voluntarios recibidos a favor del estudiante que representa, hasta el último día de asistencia al plantel; 6. Por incumplimiento de cualquiera de las cláusulas que se establecen en este contrato o de los reglamentos y Código de Convivencia o por incumplimiento de disposiciones emanadas de las autoridades del establecimiento y que correspondan al desarrollo de los programas educativos; 7. Por incurrir sus representados en las faltas muy graves o reincidencia en falta grave que establece el Art. 134 de la Ley Orgánica de Educación Intercultural; 8. Por las demás causas previstas en el ordenamiento jurídico del país, Código de Convivencia y Reglamentos de la institución educativa; 9. Por decisión administrativa de la autoridad educativa competente.

CLÁUSULA DÉCIMA CUARTA: SEGURO DE ACCIDENTES PERSONALES. - De conformidad a la normativa expedida por el Ministerio de Educación, en el Acuerdo Ministerial MINEDUC-ME-2017-00006-A, se pone a consideración de los padres de familia un seguro de accidentes personales, en aras de cubrir posibles lesiones que pueda tener el estudiante dentro de la institución educativa. En caso de que el padre o representante legal no acepte dicho seguro, presentará por escrito y con firma de responsabilidad la no aceptación de este servicio, lo cual deslinda de responsabilidad a la Unidad Educativa, en relación al posible accidente y sus consecuencias. La institución educativa solamente se compromete, en caso de accidente a llamar al ECU-911, para que brinde la asistencia que sea del caso. En caso que el representante legal tenga un seguro de accidentes personales propio ya sea nacional o internacional, deberá notificar de dicho particular a "la institución" con todos los datos para poder solicitar la ayuda en los casos que sean necesarios.

Me (nos) obligo(amos) a pagar todos los gastos y costas judiciales y extrajudiciales, incluso honorarios profesionales que ocasione la suscripción de este pagaré y su cobro, bastando para establecer su monto la simple afirmación de la colegiatura total de mi (s) representado (s). Al fiel cumplimiento de lo estipulado me (nos) obligo (amos) con todos mis (nuestros) bienes presentes y futuros. Además, autorizo (amos) a la UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUANA DE ARCO LA SALLE, para disponer de valores o documentos que le hubiera endosado al cobro, como pago parcial o total de este pagaré, si así lo estimare conveniente al acreedor. Renuncio (amos) fuero y me(nos) someto(emos) a los jueces de la ciudad de Cariamanga o a los jueces que elija la acreedora demandante y al juicio ejecutivo, o la vía a elección de la acreedora demandante, obligándome(nos) irrevocablemente al fiel cumplimiento de lo aquí estipulado con todos mis (nuestros) bienes presentes y futuros.

Sin protesto. Exímase al acreedor de este pagaré a la orden de su presentación para el pago al(los) suscriptor (es) del mismo, así como realizar los avisos por falta de pago.

Sin protesto. Exímase de presentación para pago y de avisos por falta de éste. Declaro para fines de ley que la dirección domiciliaria y correo electrónico proporcionados se constituyan en mis domicilios legales para recibir notificaciones de mi acreedor.

En caso de ser beneficiario de una ayuda económica, este será descontado de los valores antes descrito.

Lugar y fecha: Cariamanga, 11 de junio del 2020

Nombre: MARTINEZ LITANO JULICSA MILAGROS

C.I. 1105795692

Dirección: SUCRE Y BERNARDO VALDIVIEZO

Teléfono: 072688303

Correo Electrónico: JULICSAMARTINEZ_21@HOTMAIL.COM



FIRMA DEL REPRESENTANTE LEGAL

AUTORIZACIÓN DE USO DE IMAGEN

En la ciudad de Cariamanga a los 11 días del mes de junio del año dos mil veinte, comparecen a celebrar el presente instrumento, por una parte, el Hermano Jeanpierre Oswaldo Zambrano Palma, Procurador y Representante Legal del Consejo Gubernativo de los Establecimientos de Educación y Enseñanza y de los Bienes de los Hermanos de las Escuelas Cristianas en la República del Ecuador y como tal Representante Legal del la , por otra parte, el Señor(a) MARTINEZ LITANO JULICSA MILAGROS portador de la cédula Nro 1105795692 por sus propios y personales derechos y en calidad de representante legal del alumno(a) CALOPINO MARTINEZ JUAN ALBERTO del curso

DECIMO AÑO

Las partes son legalmente capaces para contratar, quienes libre y voluntariamente, por así convenir a sus mutuos intereses, acuerdan ratificar el contenido de este instrumento, al tenor de las siguientes cláusulas:

PRIMERA. - La UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUANA DE ARCO LA SALLE, es una institución privada, con principios cristianos de carácter confesional católico, con personería jurídica, patrimonio y fondos propios, plenamente capacitada para ejercer derechos y contraer obligaciones, en tal virtud para cumplir con su objeto social, para sus actividades de enseñanza, desarrolla la utilización del software o programa informático de gestión educativa y utiliza diferentes medios de comunicación impresos y digitales para promocionar y dar a conocer sus actividades netamente escolares.

SEGUNDA. - Para efectos de utilizar públicamente la imagen de sus estudiantes exclusivamente para fines institucionales, de conformidad con la ley (artículo 52 del Código de la Niñez y Adolescencia), se requiere la autorización expresa de su representante.

TERCERA. - AUTORIZACIÓN. - Con estos antecedentes, el(a) Señor(a) MARTINEZ LITANO JULICSA MILAGROS representante legal del o la estudiante CALOPINO MARTINEZ JUAN ALBERTO manifiesta expresamente que autoriza a LA UNIDAD EDUCATIVA, que se utilice total o parcialmente la imagen, voz y/o reacciones de su representada para fines exclusivamente institucionales, mediante la captación, reproducción y difusión de las mismas, sea para medios de comunicación digitales o impresos.

Campus
Barrio Central, calle Velasco Barra s/n y Av. Loja
Calvas - Loja - Ecuador

Teléfonos: 07 2687131

● secrecariamanga@lasalle.edu.ec

● lasallecariamanga

● @lasallecariamanga

CUARTA.- CONSTANCIA. - El Señor(a) MARTINEZ LITANO JULICSA MILAGROS representante legal del/a mencionado/a estudiante, deja expresa constancia que por medio del presente documento cede de manera gratuita, a la UNIDAD EDUCATIVA, el derecho a la captación, reproducción y difusión de imagen para fines netamente institucionales, en los términos del presente documento.

QUINTA. - RATIFICACIÓN. - Las partes una vez leído, se afirman y ratifican en el total contenido de la presente autorización, en forma libre y voluntaria y por así convenir a sus intereses, para constancia de lo cual lo suscriben en unidad de acto el 11 de junio del 2020 .

Representante Legal de la Unidad Educativa

Rector /a de la Unidad Educativa

C.C.

C.C.

Representante o Tutor del estudiante



C.C. 1105795692

AUTORIZACIÓN DE DEBITO

Cariamanga, 11 /junio / 2020

Yo MARTINEZ LITANO JULICSA MILAGROS , con cédula de identidad, 1105795692

en mi calidad de representante del alumno CALOPINO MARTINEZ JUAN ALBERTO matriculado en el
DECIMO AÑO de la UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUANA DE ARCO LA S;

Autorizo al Banco Internacional a debitar de mi cuenta o tarjeta de crédito

Tipo de Cuenta: AHORROS Tarjeta de Credito: Numero de tarejeta: 0

De la cual soy titular y mantengo en el Banco: BANCO AMAZONAS S.A.

*Si seleccionó Tarjeta de Crédito favor completar:

Con fecha de caducidad: mes año 2020

El valor de \$ 8 , (cantidad en letras Ocho CON 00/100) por concepto de Pensión en forma mensual durante el período de diez (10) meses a partir de la fecha de esta autorización.

Debo y pagaré incondicionalmente sin protesto al Emisor de la tarjeta de crédito el total de los valores expresados en esta Autorización de Orden de Cargo, en el lugar y fecha que se convenga. En caso de mora pagaré la tasa máxima autorizada para el emisor de la tarjeta de crédito y los gastos en que esta institución haya incurrido por las gestiones de cartera vencida.

Eximo al emisor de la tarjeta de crédito, de cualquier responsabilidad por los valores reportados por UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUANA DE . Por lo cual desde ya renuncio a cualquier reclamación y a iniciar cualquier acción legal en contra de las indicadas Instituciones, las mismas que no requerirán de otro instrumento o documento para procesar mi tarjeta de crédito, los valores generados, los mismos que desde ya los acepto y reconozco como obligación.

Así mismo expresamente me obligo a no revocar la presente autorización sin previo consentimiento por escrito por parte de la UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUANA DI, por lo que libero de toda responsabilidad al Emisor de la tarjeta de crédito o Institución Bancaria emisora de cuenta corriente o de ahorros.

Atentamente,



Firma del Cliente Titular

CI: 1105795692

Telf.: 072688303

UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUAN/certifica que la firma del socio / titular de cuenta es auténtica, por lo que cualquier reclamación en este sentido será debitado de la facturación de Nombre de la empresa.

HNO. JEANPIERRE ZAMBRANO.

PAGARÉ A LA ORDEN

Debo (emos) y pagaré (emos) solidaria e incondicionalmente a la orden de la UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUANA DE ARCO LA SALLE, en la ciudad de Cariamanga, o en el lugar donde se me (nos) reconvenga, la cantidad de la colegiatura total de mi representado (os). Obligándome (nos) irrevocablemente a pagar en 10 cuotas mensuales, que será pagada hasta el 28 de febrero del 2021.

En calidad de representante legal del estudiante CALOPINO MARTINEZ JUAN ALBERTO del DECIMO AÑO me obligo a pagar la colegiatura total en 10 cuotas de acuerdo a la siguiente tabla correspondiente al nivel de educación de mi representado (s):

Educación Inicial		Educación Básica General		Bachillerato General Unificado	
Fecha de Vencimiento	Valor a Cancelar	Fecha de Vencimiento	Valor a Cancelar	Fecha de Vencimiento	Valor a Cancelar
10-May-2020	8.80	10-May-2020	8.80	10-May-2020	8.80
10-Jun-2020	8.80	10-Jun-2020	8.80	10-Jun-2020	8.80
10-Jul-2020	8.80	10-Jul-2020	8.80	10-Jul-2020	8.80
10-Ago-2020	8.80	10-Ago-2020	8.80	10-Ago-2020	8.80
10-Sept-2020	8.80	10-Sept-2020	8.80	10-Sept-2020	8.80
10-Oct-2020	8.80	10-Oct-2020	8.80	10-Oct-2020	8.80
10-Nov-2020	8.80	10-Nov-2020	8.80	10-Nov-2020	8.80
10-Dic-2020	8.80	10-Dic-2020	8.80	10-Dic-2020	8.80
10-Ene-2021	8.80	10-Ene-2021	8.80	10-Ene-2021	8.80
10-Feb-2021	8.80	10-Feb-2021	8.80	10-Feb-2021	8.80
Total Colegiatura	88.00	Total Colegiatura	88.00	Total Colegiatura	88.00

Declara (amos) que la falta de pago oportuno de cualquiera de la cuota establecida, antes detallada o de parte de ellas, permitirá a la UNIDAD EDUCATIVA FISCOMISIONAL SANTA JUANA DE ARCO LA SALLE anticipar y declarar el plazo vencido de la cuota y exigir al (los) deudor(es) el pago total de la obligación contenida en este pagaré, más los gastos y costos a que hubiera lugar.



SEGURO MÉDICO ESTUDIANTIL 2020/2021

LIMITES Y BENEFICIOS DEL SEGURO	Monto
Muerto accidental	\$ 5.000
Muerte por cualquier causa	\$ 1.000
Invalidez Total y Permanente por accidente	\$ 5.000
Desmembración accidental	\$ 5.000
Gastos Médicos por accidente	\$ 3.500
Renta diaria por hospitalización por accidente y/o enfermedad	\$ 40
Días de Renta	10
Beca estudiantil por muerte / invalidez accidental de padres de familia o representante legal	\$ 3.200
Enfermedades Graves	\$ 3.800
Gastos de Sepelio por muerte accidental	\$ 1.800
Gastos Dentales por accidente	\$ 1.000
Gastos de Ambulancia Terrestre por accidente	\$ 600
PRIMA NETA TOTAL POR PERSONA	\$ 10,00
Para Gastos Médicos:	\$ 25,00
Para Gastos Médicos:	\$ 25,00
Para Renta Diaria	1er Día

COBERTURAS ADICIONALES:

- Inhalación de gases tóxicos.
- Picaduras de insectos: (abejas, mosquitos, arañas, etc.).
- Infecciones producidas por picaduras de insecto, tales como: malaria, fiebre amarilla, tifo y similares, para la cobertura de gastos médicos por accidente.
- Mordeduras de animales (serpientes, roedores, animales domésticos, etc.).
- Intoxicación por ingerir alimentos en mal estado.
- Ingesta de líquidos y cuerpos extraños.
- Introducción de cuerpos y líquidos extraños (oído, ojos y nariz).
- Accidentes producidos causa de la influencia del alcohol y drogas, siempre y cuando no haya sido por voluntad propia.

LÍMITES DE EDAD:

- Desde los 3 años cumplidos hasta el día que cumplan 29 años.

IMPORTANTE:

- **Aviso de siniestro y presentación de documentos hasta 30 días de periodo de ocurrencia del siniestro.**
- **Pago de siniestros: 8 días luego de que esté plenamente documentado.**

JORNADA MATUTINA

REGIÓN COSTA

DATOS DEL/A ALUMNO			
CÉDULA DE IDENTIDAD	1900839505	CÓDIGO	1900839505
APELLIDOS	NOMBRES	LUGAR DE NACIMIENTO	NACIONALIDAD
CALOPINO MARTINEZ	JUAN ALBERTO	CALVAS	ECUATORIANA
FECHA DE NACIMIENTO	FECHA DE INGRESO	TIPO DE SANGRE	
2006-04-29	2018-03-06	O+	
GRADO/CURSO ACTUAL	GRADO/CURSO PRÓXIMO	ESPECIALIZACIÓN	ALUMNO VIVE CON
DECIMO AÑO			PADRES
DIRECCIÓN DOMICILIARIA	DIRECCIÓN		
	SUCRE Y BERNARDO 03-20 AL COSTADO DE LA CLINICA TAMA		
REFERENCIA	SECTOR	TELÉFONO	EMAIL
CENTRO		072688303	JULICSAMARTINEZ_21@HOTMAIL.COM

DATOS DEL PADRE	CÉDULA/ PASAPORTE/RUC	DATOS DE LA MADRE	CÉDULA/PASAPORTE/RUC
	11057956984		1105795692
APELLIDOS Y NOMBRES		APELLIDOS Y NOMBRES	
CALOPINO ZAVALA JUAN ALVARO		MARTINEZ LITANO JULICSA MILAGROS	
FECHA DE NACIMIENTO		FECHA DE NACIMIENTO	
1983-11-13		1982-10-18	
CANTON DOMICILIO	PARROQUIA DOMICILIO	CANTON DOMICILIO	PARROQUIA DOMICILIO
DIRECCIÓN DOMICILIARIA		DIRECCIÓN DOMICILIARIA	
SUCRE Y BERNARDO VALDIVIEZO N 03/20		SUCRE Y BERNARDO VALDIVIEZO	
EMAIL	CELULAR	EMAIL	CELULAR
CALOPINO.MARTINEZ.21@GMAIL.COM	0939246951	JULICSAMARTINEZ_21@HOTMAIL.COM	0968038671
NIVEL DE EDUCACIÓN	TELÉFONO DOMICILIO	NIVEL DE EDUCACIÓN	TELÉFONO DOMICILIO
SUPERIOR	2688303	SUPERIOR	072688303
AREA	OCUPACIÓN	AREA	OCUPACIÓN
	MECANICA		AMA DE CASA

DATOS DEL REPRESENTANTE ACADÉMICO	CÉDULA/PASAPORTE/RUC	DATOS DEL REPRESENTANTE ECONÓMICO	CÉDULA/PASAPORTE/RUC
	1105795692		1105795692
APELLIDOS Y NOMBRES		APELLIDOS Y NOMBRES	
MARTINEZ LITANO JULICSA MILAGROS		MARTINEZ LITANO JULICSA MILAGROS	
EMAIL REP ACADÉMICO		EMAIL REP ECONÓMICO	
JULICSAMARTINEZ_21@HOTMAIL			

OBSERVACIONES

	
---	--

REPRESENTANTE

SECRETARIA

REPUBLICA DEL ECUADOR
DIRECCION GENERAL DE REGISTRO CIVIL
IDENTIFICACION Y CEDULACION

CECUBA DE CIUDADANIA *MED No. 190083950-5

CALOPINO MARTINEZ JUAN ALBERTO

LOJA/CALVAS/CARIAMANGA

29 ABRIL 2006

FECHA DE NACIMIENTO 0202 00202 M

REG. CIVIL 001- ACT SEXO

LOJA/ CALVAS

CARIAMANGA 2006



FIRMA DEL CEDULADO

ECUATORIANA***** XXXXXXXXXXXX

SOLTERO NO DACT

NINGUNA NINGUNA

CALOPINO ZAVALA JUAN ALVARO PROFICUUP

MARTINEZ LITANO JULIOSA MILAGROS

ZANDRA, 26/11/2009

FECHA DE NACIMIENTO 26/11/2021

FECHA DE CADUCIDAD

FORMA No. PV 0762031



FIRMA DEL CEDULADO

PULGAR DERECHO

REPUBLICA DEL ECUADOR
DIRECCION GENERAL DE REGISTRO CIVIL
IDENTIFICACION Y CEDULACION

CECUBA DE IDENTIDAD No. 110575569-2

MARTINEZ LITANO JULIOSA MILAGROS

PIURA PERU

18 DE OCTUBRE DE 1982

FECHA DE NACIMIENTO 52 49002 103602 F

REG. CIVIL 001- ACT SEXO

QUITO-2010-BIRGENEXTRANJ.



FIRMA DEL CEDULADO

PERUANA V3333V2222

SOLTERA

TECNICA LAS PERMITIDAS POR LA LEY

MARTINEZ SARI JULIO CESAR

LITANO JULIANA MARIA MAXIMINA

LOJA, 25 DE MARZO DEL 2010

FECHA DE NACIMIENTO 26 DE MARZO DEL 2022

FECHA DE CADUCIDAD

FORMA No. PV 1418767



FIRMA DEL CEDULADO

PULGAR DERECHO


 REPUBLICA DEL ECUADOR
 DIRECCION GENERAL DE REGISTRO CIVIL
 IDENTIFICACION Y CEDULACION
 

CEDULA DE IDENTIDAD No. 110579569-2

MARTINEZ LITANO JULIUSA MILAGROS
NOMBRES Y APELLIDOS

PIURA PERU
LUGAR DE NACIMIENTO

18 DE OCTUBRE DE 1982
FECHA DE NACIMIENTO

52 49002 103602
REG. CIVIL FONDO REG. ACT. SER.

QUITO-2010-DIRGENEXTRANJ.
LUGAR Y AÑO DE REGISTRO


 FIRMA DEL CEDULADO



PERUANA V3333V2222
NACIONALIDAD

SOLTERA
ESTADO CIVIL

TECNICA LAS PERMITIDAS POR LA LEY
INSTRUCCION PROFESION

MARTINEZ SARI JULIO CESAR
NOMBRE Y APELLIDO DEL PADRE

LITANO NIZAMA MARIA MAXIMINA
MADRE Y APELLIDO DE LA MADRE

TOJA, 26 DE MARZO DEL 2010
LUGAR Y FECHA DE EMISION

26 DE MARZO DEL 2022
FECHA DE CADUCIDAD

PV 1418767
FECHA DE EMISION


 FIRMA DEL CEDULADO



PULGAR DERECHO